
 おおいに盛り上がった学校祭！ 
  学校祭が、１０月２４日（木）、２５日（金）に行われました。弁論大会、 

合唱コンクール、個人課題研究発表展示、個人課題研究ステージ発表、モザイク画、 

ステージ画、飲食店等、随所に３年生らしい堂々とした活動が見られました。 

また、生徒会執行部は、「生徒会カーニバル」と題し、粘り強く繰り返すことの大切さを趣旨とした劇

を演じました。 

 生徒会の長指本君からの挨拶にもあったように、学校祭を通して培った協力性や企画力を、今後の学校

生活に生かしていってもらいたいと思います。また、進路についても統一テストに向けて実力を高めてい

く時期です。後悔のないように進路選択及び目標達成に向けて３年生全員で、努力してくれることを願っ

ています。切り替えができるよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。 

   

 

笑顔  

◇合唱コンクール ３年生の部 

最優秀賞   ４組「モルダウ」 

優秀賞     ３組「時を越えて」 
最優秀指揮者賞２組 木下 颯 
◇弁論大会 

最優秀賞   ４組 西川 航汰 「やる気」 

優秀賞     ５組 宮下 紗依 
「大人の階段、のぼってる？のぼる途中？」 

◇個人課題研究発表 

優秀賞 １組 松田真実 「人」って何 

優秀賞 ２組 菅原 凜 日韓関係について 

優秀賞 ３組 野上広澄 小数民族と野生動物の危機 

優秀賞 ４組 長田吏桜 「環境問題」について 

優秀賞  ５組 松本春花 考えよう人権について     

【合唱コンクール３年最優秀賞 ４組】 

心を込めて歌い上げました！ 

【個人発表 「ビッグピット」】 

華麗なダンスを披露してくれました！ 

【吹奏楽部 ＋ バックダンサー（有志）】 

曲と踊りで会場を盛り上げました！ 



公立高校説明会で、受験勉強への士気が高まりました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

                              

 

 

 

１１月の行事予定 

１日（金） 全校集会、県駅伝大会激励会 

いしかわ教育ウィーク（～７日） 

５日（火） 学校集金口座振替日 

      給食試食会 

６日（水） 県中学校駅伝大会 

      （うのけ総合公園陸上競技場） 

      メスキルヒ市青少年姉妹都市交流 

      （～１４日） 

７日（木） 漢字テスト      

       郡市中学校音楽会（シグナス） 

８日（金） 授業参観、先輩に学ぶ会   

１１日（月） 第 1回郡市統一テスト 

       生徒議会 

１４日（木） 数学基礎テスト 

１８日（月） 市長講話、進路説明会 

       通知表渡し希望調査配付 

２１日（木） 英単テスト 

２５日（月） 模擬選挙 

       諸活動禁止（～２７日） 

２６日（火） 通知表渡し希望調査締め切り 

２８日（木） 期末テスト 

２９日（金） 保護者アンケート配付 

 １０月２８日（月）に公立高校説明会がおこなわれました。

今年度は、金沢商業・県立工業・羽咋・津幡・金沢桜丘・金沢

北陵・金沢二水高校の計７校から、各校の特色を説明していた

だきました。３年生に加え、７０人程の保護者も 

熱心に、説明に聞き入っていました。 

この説明会で更に受験勉強をがんばろうと 

士気を高めた生徒も多いようです。 

生徒の感想より 

・私は、公立高校の説明会を聞いて、どの高校もすごく楽しそうで、ちゃんとしていると思いました。どの高校

でもやはり、高い志を持って努力することが大切だと思いました。また、行事がすごく楽しそうで高校生にな

るのが楽しみになりました。しかし、思い描く未来の自分になるには、受験という大きな壁を乗り越えなけれ

ばいけません。だからこそ、今は辛いかもしれないけど、それを乗り越えようと思いました。私は進学校を目

標にしているので、それなりの努力では足りません。後悔しないように一日一日を頑張ります。 

 

・今回の説明を聞いて、高校受験に向けて今までは勉強をしていましたが、高校入学後にこの受験勉強が役に立

つことが分かりました。だから、「より一層受験勉強を頑張ろう」と前向きな気持ちになることができました。

また、どの学校も将来の職業に向けてのカリキュラムが作られており、その中から自分の夢に合ったものを選

ぶことができると聞いて安心しました。  

                       

・今日は、７校の公立高校の方々に来ていただきました。たぶん多くの生徒が公立高校を本命にしていると思い

ますが、私もその一人でお話をしっかり聞くことができました。金沢商業高校は、英語や中国語が学べるそう

で、とても興味深かったです。また私は、将来美容師として働くために、美容の専門学校に行かなければなり

ません。将来を見据えて、後押ししてくれるような学校を選んでいきたいです。   

１２月 ３日（火） 第５回実力テスト 


